

Pflegekinder

sind Kinder und Jugendliche

- die vorübergehend oder auf Dauer nicht bei ihren Eltern leben können
- die aus einer spannungsreichen Situation kommen
- die durch außerordentliche Erfahrungen belastet und durch Beziehungsabbrüche verunsichert sind
- die mit Trennung und Verlust umgehen müssen
- die ungewohnte, fremde, unverständliche Verhaltensweisen und Reaktionen zeigen können
- die verstanden und angenommen werden wollen
- die einen Ort zum Leben brauchen

Sie sind Kinder mit zwei Familien: ihrer Herkunftsfamilie und ihrer Pflegefamilie.
Sie brauchen beide!